

Cuba califica de “inexplicable” y marcado por "odio” revocación de acuerdo FCB y MLB



La Habana, 9 abr (RHC) La cancelación por parte del Gobierno de Donald Trump del acuerdo entre la Federación Cubana de Béisbol (FCB) y la Major League Baseball (MLB) resulta “inexplicable” y muestra el “odio” de los enemigos de Cuba, dijo el ministro de Comercio Exterior, Rodrigo Malmierca.

“Cancelación por administración [@realDonaldTrump](#) del acuerdo entre [@MLB](#) y Federación [@CubanaBeisbol](#) es inexplicable. Prefieren el tráfico de personas al normal funcionamiento del deporte. El odio los ciega. Parece que mafia de Miami reina en Washington. Que vergüenza!! [#SomosCuba](#)”, escribió Malmierca el lunes en la red social twitter.

El lunes, la administración del presidente Trump declaró ilegal el acuerdo firmado el pasado 19 de diciembre entre las Grandes Ligas de Béisbol y la FCB, que permitiría a los beisbolistas de la Isla fichar por cualquier club de la MLB sin tener que abandonar su país.

Por su parte, la FCB denunció que para la cancelación del acuerdo primaron los fines

políticos y la presión ejercida desde que fue anunciada su rúbrica por, Marco Rubio, secundado por el Asesor de Seguridad Nacional John Bolton.

“Las presiones ejercidas por estos personajes se impusieron por el momento, aunque el Acuerdo, mayoritariamente respaldado por las sociedades cubana y estadounidense, e identificado como fórmula para eliminar prácticas nefastas como el tráfico humano y sus incalculables consecuencias, está llamado a sobreponerse a la arcaica retórica utilizada por sus detractores”, dijo la FCB.

Denunció la utilización con fines políticos de “argumentos insostenibles” que lograron deshacer el Acuerdo, recibido en su momento con entusiasmo por nuestros atletas, técnicos y aficionados, conocedores de que abriría las puertas a una inserción segura y ordenada en la MLB.

“Esta decisión del Gobierno de los Estados Unidos responde a su permanente propósito de lucrar contra la nobleza del Acuerdo, en defensa de intereses políticos, sin importarle el bienestar y la tranquilidad de la familia cubana”, agregó.

Sostuvo que dejar sin efecto el Acuerdo desconoce las escenas de dolor vividas por quienes fueron víctimas de los traficantes y asumieron riesgos estimulados por quienes ahora habrían quedado al margen de cualquier negociación con MLB.

“Una vez más la historia pone en evidencia quiénes son los verdaderos responsables de que nuestros atletas no puedan desempeñarse en ese circuito sin la necesidad de renunciar a su nacionalidad y correr riesgos para sus vidas”, desaprobó.

La Federación Cubana de Béisbol ratifica su compromiso con el Acuerdo logrado y reitera que lo considera instrumento imprescindible para preservar la integridad de sus atletas ante el trato humillante y discriminatorio del que han sido víctimas, concluyó la FCB.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/187909-cuba-califica-de-inexplicable-y-marcado-por-quotodio-revocacion-de-acuerdo-fcb-y-mlb>



Radio Habana Cuba